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1ª REUNIÃO DE MONITORAMENTO DA ESTRATÉGICA DA SEÇÃO JUDICIÁRIA DE RORAIMA - 2023
Data: 13/04/2023

Horário: das 10h às 10:35h
Local: Teams

 

Participantes Cargo e Unidade

Nilton Dall'Agnol Diretor da Secretaria Administrativa

Antônio Santana de Sousa Júnior Diretor do NUCAD

Mariana Moreira Almeida Diretora de Secretaria da 1ª Vara

Mariana Godoi da Silva Diretora de Secretaria da 2ª Vara

Luiza Cristina Firmino de Freitas Diretora de Secretaria 3ª Vara JEF

Paulo Rhuan de Oliveira Melo Diretor de Secretaria 4ª Vara

João Carlos Coelho Filho Supervisor da SEMAD

1. Abertura da reunião

O supervisor da Semad abriu a reunião informando os resultados obtidos no ano de 2022. Verificou-se que no âmbito da Primeira Região, a SJRR foi agraciada com o Selo
Ouro, segundo lugar entre as seccionais do TRF1.  já está com a projeção de Selos Ouro e Bronze. Já as na varas, houve premiação de Selo Diamante para a 2ª Vara, Selo Ouro
para 4ª Vara e Selo Prata para a 3ª Vara.

 

 

O supervisor da Semad também apresentou as mudanças pontuais que ocorreram nas Metas 2023 da Justiça Federa.

A diretora da 2ª Vara, explicou que os servidores da vara vêm trabalhando para conquistar o selo diamante e também ajudar a seccional a alcançar o selo diamante. Entretanto,
relatou a dificuldade de acompanhar o andamento das metas pela demora na divulgação dos dados do e-Siest de 2023. A diretora também tem como objetivo no ano de 2023
baixar o acervo da 2ª Vara Federal.

A diretora da 1ª Vara, falou sobre a nova troca de magistrado que houve na vara, o que de certa forma implica em uma alteração de fluxo de trabalho. Informou, também, que a
vara tem trabalhado para zerar os processos conclusos para despacho, para então trabalhar naqueles conclusos para sentença, com a intenção de conseguir o melhor selo possível
em 2023.s.

O diretor da 4ª Vara (criminal) informou tentou agilizar o andamento das audiências, para que os que cheguem mais processos conclusos para sentença, de forma que possam
também ter um bom resultado nas metas.

A diretora da 3ª Vara informou que ainda estão empenhados para a conquista do Selo Diamante. Que a vara está com um impasse na Meta 2, pois ainda faltam 2 processos para
serem sentenciados. Outra meta que está sendo desafiadora é a Meta 5, que apesar de terem sido arquivados muitos processos esse ano de 2022. Informou ainda que as
diretorias da 2ª e 1ª Varas estão tendo um contato muito próximo, e que isso tem ajudado na evolução de ambas as varas.

A diretora da 3ª Vara JEF, informou que apesar de ainda não haver monitoramento das metas pelo e-Sieste em Abril de 2023, está acompanhando a quantidade de processos
distribuídos para a vara o número de sentenças proferidas e as saídas, e pelo seu monitoramento, a vara já está bem próxima de atingir um selo diamante. Também trouxe à baila
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que estão organizando a marcação de perícias de forma a desengarrafar a quantidade de processos parados. 

2. Iniciativas Estratégicas

O supervisor da SEMAD apresentou as iniciativas atualmente na carteira aos demais presentes na reunião. Algumas das iniciativas propostas na reunião anteriror foram
incluídas na carteiras e até mesmo concluídas.

 

Neste momento, (outubro de 2022) temos 12 iniciativas estratégica no Plano de Ação da SJRR, sendo 5 já concluídas e 7 em andamento.

O supervisor da Semad também solicitou aos diretores presentes que apresentassem sugestões de novas inicitaivas a serem incluídas na carteira, como por exemplo realizar o
mapeamento de processos de trabalho da 1ª e 2ª Varas de forma conjunta.

As diretoras da 1ª e 2ª Varas informaram que sobre o mampeamento de processos de trabalho comum entre as varas, ainda não começaram ao mapeamento em si, mas estão
trocando informações sobre os melhores fluxos de trabalho. A diretora da 1ª Vara sugeriu que para iniciar os fluxos, seja mapeado primeiramente o fluxo de "Mandados de
Segurança".

A diretora da 2ª Vara pediu ao diretor da SECAD que veja soluções para ajudar as varas a liberar o acervo físico de processos digitalizados, visto que é uma situação nova e que
a resolução ainda não está clara de como será feito o descarte.

O diretor da 4ª Vara informou que seria interessante repassar para a Distribuição sobre observar que o mandado de APF ser distribuído por prevenção e não por sorteio, pois
aconteceu de um APF ser distribuído para um juiz que não era o juiz de uma causa específica. 

A diretora da 1ª Vara sugeriu que uma semana antes das reuniões de monitoramento da estratégia o supervisor da Semad procure os diretores para que estes informem sugestões
de pauta para as reuniões.

O diretor do Nucad deu a sugestão de que quando forem ser mapeados os fluxos de trabalho da vara, que sejam mapeados da forma que estão funcionando hoje em dia, para que
assim que mapeados, possa-se ter a visualização dos gargalos de como esses fluxos podem ser aprimorados.

Deliberações do CIPE-RR:

Prosseguimento dos Projetos já presentes na Carteira de Iniciativas;
Estudar a proposição de novas iniciativas para impactar os demais objetivos estratégicos.
Inclusão/desenvolvimento das novas iniciativas acima elencadas.

Documento assinado eletronicamente por João Carlos Coelho Filho , Supervisor(a) de Seção, em 25/09/2023, às 15:32 (horário de Brasília), conforme art. 1º, § 2º, III, "b", da Lei
11.419/2006.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.trf1.jus.br/autenticidade informando o código verificador 19064071 e o código CRC 1B65DF0C.
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